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warum war er nie ein glubberer?

weil er beim Club nicht geblieben ist, oder was?

der mann hat eine musterkarriere erlebt!

Nationalspieler geworden, bei ner Weltmeisterschaft dabei gewesen, Torschützenkönig
geworden, CL gespielt!

sorry, aber richtig gute fussballer werden nie einem verein wie unserem treu bleiben.

mintal war da schon eine ausnahmen!
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